
 

１．件 名：新規制基準適合性審査に関する事業者ヒアリング（泊３号炉）

（４４０） 

２．日 時：令和５年１月２５日 １５時４５分～１５時５５分 

３．場 所：原子力規制庁 ８階Ａ会議室（一部ＴＶ会議システムを利用） 

４．出席者：（※ ＴＶ会議システムによる出席） 

原子力規制庁： 

（新基準適合性審査チーム） 

天野安全管理調査官、宮本上席安全審査官、片桐主任安全審査官、 

藤原主任安全審査官、秋本安全審査官、伊藤安全審査官、 

大塚安全審査官、小野安全審査官、上田審査チーム員、 

長江技術参与、日南川技術参与 

 

北海道電力株式会社： 

原子力事業統括部 部長（審査・運営管理担当）、他４名 

原子力事業統括部 部長（安全技術担当）※、他９名※ 

 

５．自動文字起こし結果 

別紙のとおり 

※音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

 

なお、本面談については、事業者から対面での面談開催の希望があったため、

「緊急事態宣言解除を踏まえた原子力規制委員会の対応について」（令和４年

３月９日 第７０回原子力規制委員会配付資料）に基づき、一部対面で実施し

た。 

 

６．その他 

提出資料： 

（１）泊発電所３号炉 残されている審査上の論点とその作業方針および作業

スケジュールについて 

（２）泊発電所３号炉 DB/SA/BF 審査資料の説明状況 

 

 

以上 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

別紙 

時間 自動文字起こし結果 

0:00:00 次のに関するヒアリングの方開始したいと思いますので、資料の

説明の方お願いします。 

0:00:07 はい。北海道電力の石川でございます。今日は 2件ございまし

て、まず論点とスケジュールにつきまして、ご説明をさしていた

だきます説明は、本店から金岡より説明をさせていただきます。 

0:00:20 はい。北海道電力の金岡です。それでは資料の 2Ｅに基づいて説明

させていただきます。 

0:00:26 論点とスケジュールになりますけれども、今回は、甲斐。 

0:00:30 2 月 2 日のですね、審査会合資料の 

0:00:35 中からスケジュール関連について説明させていただきます。 

0:00:38 論点スケジュールこちらは改定の中にになりまして、今回は作業

進捗の反映による変更のみ実施してございます。 

0:00:48 ですので作業方針ですとか作業内容につきましては今回は変更は

しておらず、次回の改正の時にですね、記載の適正化等を含めて

見直させていただきます。 

0:01:01 29 ページ以降のスケジュールになりますけれども、こちらにつき

ましては、底盤の変更、長さの変更はございません。ただ 30 ペー

ジをご覧ください。 

0:01:14 30 ページになりますけれども、今回作業進捗の反映によりまし

て、№12 から№後によりまして段 12 から№の 17 になりますが、

火山影響評価につきまして 1月 20 日の審査会合を踏まえまして、 

0:01:31 今後のスケジュールについては、青い網かけ検討中とさせていた

だきました。 

0:01:36 今後できるだけ早い時期にですね、検討結果をお示ししたいと思

ってございます。 

0:01:42 続きまして 33 ページをご覧ください。 

0:01:50 こちらに各条文の数字に関する情報を記載してございます。こち

らにつきましても作業進捗の反映により、更新しているところが

ございます。 

0:02:02 対象条文ですとか更新した情報につきましては、この後説明させ

ていただく資料 3の審査説明状況の方の情報とですね、 

0:02:14 内容が同一ですのでそちらの方の資料で説明させていただきま

す。 

0:02:19 それでは資料 3の方をご覧ください。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:02:27 こちらが市、ＢＳＥに関わる審査の説明状況になります。 

0:02:34 赤字の部分なんですけれどもこちらは 1月の 19 日に提出しており

ます、2月 2日の審査会合の内部説明用資料ですね。 

0:02:45 そちらから変更した箇所を赤字としてございます。 

0:02:49 赤字のうちですねツイジに関わる情報なんですけれども、 

0:02:54 築地の有無ですとか解消時期こちらについては、資料作成の作業

進捗により更新しているところでございます。 

0:03:04 例えばなんですけれどもＩＤの 4番に関わるところで築地が今回

なしと、赤字で記載しているところございますけれども、こちら

につきましては 

0:03:16 通常の解消時期 1月としていたものになりまして、予定通り辻と

していた資料を作成して、説明の準備が整ったことから松井場な

しと。 

0:03:27 しているような作業進捗でございます。 

0:03:31 あと辻の形の箇所ですけれども、こちらにつきましては、昨日 1

月 24 日の審査会合の結果を踏まえまして、情報を更新した箇所で

ございます。 

0:03:44 例えばなんですけれども、ＩＤの 14 番のところで、製ピットの 16

条のところがございます。こちらは、昨日の審査会合での、 

0:03:55 指摘事項を踏まえまして、今後の予定を確認した結果、ステータ

スの欄になりますけれども、指摘事項の回答時期を 3月の予定と

いうふうに記載してございます。 

0:04:09 今後 2月にヒアリングを行って 3月の審査会合でご説明をしてい

くと、いうことを更新してございます。 

0:04:17 主な変更箇所は以上となります。私からの説明は以上です。 

0:04:24 はい原子炉規制庁の宮部澤井ありがとうございました。ちょっと

確認なんですけど昨日、会合がありまして、会合に出されたもの

から、 

0:04:35 変更されたのはもし、先ほど言われた火山のところが変更された

という認識でいいですか。 

0:04:46 そうか。すいません何だっけスケジュールの方で言うとすいませ

ん。 

0:04:53 北海道電力の金岡です。はい。スケジュールの欄で言いますと、

火山のところを飲み会変更させていただいております。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:05:02 要はブルーに色をつけたっていうそういうことですね。未定が増

えたっていう先生です。はい。 

0:05:09 で、あとは、 

0:05:11 これもう昨日の会合で今いろいろ話はしてるので、あえてそこを

もう 1回言えませんけど、 

0:05:16 最後の資料を審査資料の説明状況のところ、 

0:05:23 ここでコメントが残ってたりまたまとめ資料がまだっていうの

は、予定書かれてるんですけどちょっと気にしてるのは、 

0:05:32 統合操作安全避難通路、全交流とか用機能一応論点がとりあえず

介護での論点はなくなったもんなんですけど、 

0:05:41 年末の 12 月 20 日の会合ヒアリングで、まだそのコメントが残っ

てるはずなんですよね。で、それの回答、そういうものを早め早

めにしていかないと駄目なんですけど、 

0:05:52 それの予定が今現状、 

0:05:55 予定立てられてるんでしたっけ。今、今どんな状況ですか。 

0:06:03 はい。北海道電力の金岡です。 

0:06:06 そちらの予定は面談でお示ししている詳細なスケジュールの方に

なりますけれども、そちらの方の予定につきましては、 

0:06:19 来週月曜日にですねスケジュール面談ございますのでそちらの方

の資料で、ご提示したいと思ってございます。 

0:06:26 以上です。これは別途ですね、江藤、以前出されてる面談資料な

りそのスケジュール資料だと、その 2月に予定があまり入ってな

いと、デービーで、 

0:06:37 要は終わったものは早めにセットしていって、要は、もうコメン

トなしで一応 1時間 1本、一時保存という開示数をこちら側の 

0:06:51 審査官からも、追加のコメントがない状態を明確にしてった方が

いいかなと思っていて、 

0:06:57 そうすると、通常の考え方だと 12 月 21 に、 

0:07:01 ヒアリングをやってコメントをその大きなコメントじゃなくて細

かくまで含めてなったら、 

0:07:07 大体 1月ぐらいには多分帰ってこないと多分駄目、駄目なんです

よ。 

0:07:11 今事業者の何つうかな、資料の、 

0:07:17 クオリティを上げるためにいろいろやられてる取り組みやられて

るのは私も理解してるんですけど、 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:07:21 少しそこをその時間をもう少し短縮した状態で、 

0:07:26 やはり強弱なり、優先順位をつけて、できるものは早めに出す

と、それはどういうことかというと、うちの審査官も、 

0:07:37 他の条文も全部持ってますので、当然我々せる条文を早めに終わ

らせた上で、今後、例えばＤＢだと 689 が重い条文になってきて

これをよく確認しなきゃいけないんだけど、 

0:07:48 それと同じ時期に他のものも入ってしまうと、要は、 

0:07:52 時間ばかりかかってしまうという形になるのでそこはちょっとよ

く確認していただいて、 

0:07:57 2 月 3 月の予定を入れていただきたいと。よろしいですか。 

0:08:06 はい。北海道電力の金岡です。はい。十条等、残りコメントが残

っているものを資料提出時期につきましては、資料の品質を上げ

ているそういった作業状況も踏まえまして、 

0:08:18 2 月頭ですね、資料提出してご説明する時期を改めて、なるべく早

く設定するように、させていただきます。以上です。 

0:08:28 はい、ありがとうございました。それとあと、昨日も確認しまし

たけど昨日会合でも確認しましたけどこの青いハッチング解消さ

れるのは、いつ頃ですか。一応確認します。 

0:08:40 北海道電力の石川です昨日の会合で、2月の末ごろというふうに申

し上げました。それで 4月の末、2月の末ごろというと、ちょっと

会合をイメージしての発言だったんですけれども、 

0:08:54 そうなると資料提出っていうと、その 2週間程度前ということで

すので、その頃になるべく早い時期にお示ししたいというふうに

思っております。 

0:09:06 はい、わかりました。私は以上ですけど、確認等あればお願いし

ます。 

0:09:16 あ、いいですかね。スケジュールの面談、日スケジュールヒアリ

ングの方、これで終了したいと思います。ありがとうございまし

た。 

 


